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□総務部会

■専門部会で協議した内容

「校章デザイン」決定!!
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東京都　浅 野　通さん
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＝体操服等について＝
□教育・事務部会

〈教育・事務部会〉
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【体操服・ｳｲﾝﾄﾞﾌﾞﾚｰｶｰ・体育館ｼｭｰｽﾞ】

作曲：尾 崎  克 典さん
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＝校歌について＝
作詞：吉田田タカシさん

よしだだ おざき     かつのり
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・教育者、ミュージシャン、クリエ　
　イティブディレクター
・「ﾄｰｷｮｰｺｰﾋｰ」「まほうのだ　
　がしやチロル堂」などを手掛
　け、２０２２グッドデザイン賞の
　内閣総理大臣賞を受賞。
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・教育者、ミュージシャン、クリエ　
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・「ﾄｰｷｮｰｺｰﾋｰ」「まほうのだ　
　がしやチロル堂」などを手掛
　け、２０２２グッドデザイン賞の
　内閣総理大臣賞を受賞。
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・大阪フィルハーモニー合唱団の
　ピアニスト
・キッズランドやちよ園歌、八千代
　小学校校歌を作曲

࠙㺪㺽㺹㺪㺆㺎㺷ࠚከྍ⏫ฟ㌟
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〈PTA部会を設置します〉
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□通学部会
＝通学路について＝

〈通学部会〉
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■専門部会で協議した内容

制
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□ＰＴＡ部会

□施設整備部会
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多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）

開校準備委員会だより開校準備委員会だより  第５号 第５号
■第７回(３月13日)開校準備委員会を開催しました。
協議した内容は次のとおりです。

多可町立統合中学校開校準備委員会事務局
多可町教育委員会  教育総務課
TEL:32-2384  FAX:32-4318
E-mail: kyoikusomu@town.taka.lg.jp

多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）



先生、生徒が集まるサポートルーム(３階)先生、生徒が集まるサポートルーム(３階) 大階段・表現の舞台(2階)大階段・表現の舞台(2階)

□新しい統合中学校の完成予想図
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〈特徴〉
・クラス数は13クラス(R8開校時)

・廊下は建物の中(中廊下)

・体育館に冷暖房を設置

・雨に濡れない交流モール

アスパル側から統合中学校を眺めるアスパル側から統合中学校を眺める

交流モール

体育館

地域交流棟

校舎棟

Asmile(あすみる)側から統合中学校を眺めるAsmile(あすみる)側から統合中学校を眺める




